

4203 - ¿Cuántos entrarán al Paraíso?

Pregunta

En sahih Bujari se menciona que 70.000 personas de toda la humanidad entrarán al paraíso. Sólo las primeras tres generaciones de musulmanes eran aproximadamente 70.000. ¿Existe otra explicación para este hadiz?

Respuesta detallada

Quizás usted se esté refiriendo al hadiz sobre los setenta mil que entrarán al Paraíso sin que rindan cuentas, que fue reportado por al-Bujari y Muslim, Ahmad y otros del Profeta (la paz y las bendiciones de Allah desciendan sobre él). Si usted analiza este hadiz, y reflexiona sobre él, entonces in sha Allah se resolverá la confusión a la que se refiere en su pregunta.

El Imán al- Bujari (que Allah tenga piedad de él) narró en su Shahih de Ibn 'Abbaas (que Allah tenga piedad de él) que el Profeta (la paz y las bendiciones de Allah desciendan sobre él) dijo: “Me fueron mostradas las naciones, y algunos Profetas pasaron con unos pocos seguidores, y otros pasaron sin seguidores. Luego vi una gran multitud y dije: “¿Qué es esto? ¿Es ésta mi ummah?”. Me dijeron: “No, este es Moisés y su gente”. Dijeron: “Mira el horizonte”. Entonces vi una gran multitud que colmaba el horizonte. Dijeron: “Mira hacia allá, y allá, en los horizontes del cielo”. Había una multitud que colmaba el horizonte. Dijeron: “Ésta es tu ummah, y de ella, setenta mil entrarán al Paraíso sin rendir cuentas”. Entonces él (el Profeta (la paz y las bendiciones de Allah desciendan sobre él)) entró a su casa sin dar más explicaciones. La gente empezó a discutir sobre lo que él había dicho, y decían: “Nosotros somos los que hemos creído en Allah y seguido a su Mensajero, nosotros somos ellos”, otros decían: “Son nuestros hijos los que han nacido en el Islam mientras nosotros nacimos en el Paganismo (yaahiliyyah)”. El Profeta (la paz y las bendiciones de Allah desciendan sobre él) escuchó sobre lo que estaban hablando, salió y dijo: “Ellos son

los que no buscan ruqya, no creen en malos augurios, y no se marcan con hierros calientes; los depositan su confianza únicamente en su Señor...”

Lo que este hadiz quiere decir es que hay un grupo dentro de su ummah que entrará al Paraíso sin rendir cuentas, y no que el número de habitantes del Paraíso perteneciente a su ummah es de setenta mil. Los setenta mil a los que se refiere en este hadiz son de un nivel elevado dentro de su ummah debido a sus cualidades especiales, como se menciona en el hadiz: “Ellos son los que no buscan ruqya, no creen en malos augurios, y no se marcan con hierros calientes; los depositan su confianza únicamente en su Señor...”

La razón por la que entrarán al Paraíso sin rendir cuentas y sin ser castigados está expresada claramente en otro informe narrado por al-Bujari (que Allah tenga piedad de él) de Ibn ‘Abbaas, que dijo: El Profeta (la paz y las bendiciones de Allah desciendan sobre él) dijo: “Se me han mostrado las naciones. Un Profeta pasó con un grupo, otro con un pequeño grupo, otro con diez seguidores, otro con cinco y otro sólo (sin seguidores). Observé y vi una gran multitud, y dije: “¡Oh, Gabriel! ¿Es ésta mi ummah?” Él dijo: “No, pero mira el horizonte”. Entonces, observé y vi una gran multitud. Él dijo: “Ellos son tu ummah, y entre ellos hay setenta mil que se encuentran por encima de los demás y que no rendirán cuentas ni serán castigados”. Pregunté: “¿Por qué?” Él dijo: “Ellos son los únicos que no buscan quien les haga ruqya, no creen en malos augurios, y no ponen marcas con fuego en su cuerpo; ellos depositan su confianza en su Señor”. ‘Ukhaashah ibn Mihsan se levantó y dijo: “Ora a Allah para que me convierta en uno de ellos”. Él (el Profeta (la paz y las bendiciones de Allah desciendan sobre él)) dijo: “¡Oh, Allah! Conviértelo en uno de ellos”. Luego otro hombre se levantó y dijo: “Ora a Allah para que me convierta en uno de ellos”. Pero le dijo: “‘Ukaashah se te ha adelantado”. (Sahih al-Bujari, 6059).

También está descrito en otro hadiz, narrado por Sahl ibn Sa’d (que Allah esté complacido con él) según el cual el Profeta (la paz y las bendiciones de Allah desciendan sobre él) dijo: “Setenta mil o setecientos mil (uno de los narradores no estaba seguro) de mi ummah entrarán al Paraíso, y el primero de ellos no entrará hasta que el último haya entrado. Y sus rostros serán como la luna llena en la noche”. (Reportado por al-Bujari).

Abu Hurayrah (que Allah esté complacido con él) dijo: “Oí cuando el Mensajero de Allah (la paz y las bendiciones de Allah desciendan sobre él) decía: “Un grupo de mi ummah, setenta mil fuertes, entrarán al Paraíso, y sus rostros brillarán como la luna”. (Reportado por al-Bujari).

Muslim también informó sobre ellos en su Sahih de Yaabir ibn ‘Abd-Allaah: “Luego los creyentes serán salvados y el primer grupo que sea salvado tendrá los rostros como la luna llena, (ellos serán) setenta mil, y no rendirán cuentas. Luego estarán los que brillarán como las estrellas en el cielo...”

Hay buenas noticias para nosotros los musulmanes en este hadiz y en otros. Hay más información en un informe narrado en el Musnad del Imán Ahmad y la Sunan de al-Tirmidhi e Ibn Maayah, donde se informa que Abu Umaamah dijo que el Profeta (la paz y las bendiciones de Allah desciendan sobre él) dijo: “Mi Señor me prometió que setenta mil de mi ummah entrarán al Paraíso sin rendir cuentas o ser castigados; con cada mil de ellos habrá otros setenta mil, más tres puñados de la mano de mi Señor, Glorificado sea”. Le pedimos a Allah estar entre de ellos.

Imagine: setenta mil, con cada mil de ellos habrá otros setenta mil – ¿qué tan grande será la cantidad total de personas que entrará al Paraíso sin rendir cuentas? ¿Cuántos habrá en cada puñado “recogido” por el Señor Misericordioso, Compasivo, Generoso y Todopoderoso? Le pedimos a Allah que nos convierta en uno de ellos.

La segunda buena noticia es que el número de habitantes del Paraíso de su ummah será de dos tercios del total. Entrará al Paraíso más gente de la ummah de Muhammad (la paz y las bendiciones de Allah desciendan sobre él) que de todas las otras naciones juntas. Esta buena noticia viene del Profeta (la paz y las bendiciones de Allah desciendan sobre él) en el hadiz que les mencionó un día a sus Compañeros: “¿Estarían complacidos si ustedes fueran una cuarta parte de las personas del Paraíso?” Ellos dijeron: “Sí”. Él dijo: “¿Estarían complacidos si ustedes fueran un tercio de las personas del Paraíso?” Ellos dijeron: “Sí”. Él dijo: “¿Estarían complacidos si ustedes fueran la mitad de las personas del Paraíso? Ellos dijeron: “Sí”. Dijo: “Por Quién tiene el alma de Muhammad en Sus manos tengo la

esperanza de que serán la mitad de las personas que entren al Paraíso. Nadie que no sea Musulmán entrará al Paraíso, entre la gente politeísta ustedes son como un pelo blanco en la piel de un toro negro, o un pelo negro en la piel de un toro rojo”. (Reportado por al-Bujari, 6047).

La parte final de la buena noticia se encuentra en otro hadiz sahih, en el que el Profeta (la paz y las bendiciones de Allah desciendan sobre él) dijo: “La gente del Paraíso forman 120 filas de las cuales ochenta pertenecen a esta ummah, y las otras cuarenta a las demás naciones”. (Reportado por al-Tirmidhi, 3469; quien declaró que éste es un hadiz hasan). Alabamos a Allah por sus bendiciones y Le pedimos por Su gracia y misericordia, y que nos permita vivir en el Paraíso por medio de su piedad y bondad.

Que Allah bendiga a nuestro Profeta Muhammad.